

**PROGRAM KERJA KKN 108 KAMPUNG LEDOK LEMPONG, PADUKUHAN
BANJARSARI, KELURAHAN WONOKERTO, KECAMATAN TURI, KABUPATEN
SLEMAN, DIY**

No	Nama Kegiatan	Konsep dan Tujuan kegiatan	Sifat	Target		Indikator
				Kuantitatif	kualitatif	
1	Unggulan a. Lingkungan 1) Plangisasi (membuat papan jalan)	Program ini merupakan program yang bertujuan untuk membuat papan jalan atau arah disekitar kampung ledok lempong, seperti papan jalan, nama gang, arah rumah pak RT, RW, tanda rumah pak RT, RW.				
	2) Memperbarui Denah	Program ini merupakan program pembaharuan dari denah desa yang sudah ada namun sudah banyak penambahan rumah, sudah tidak layak pakai dan lihat.				
	b. Ekonomi 1) Pengembangan SDM	Program seminar ini merupakan program yang ditunjukkan untuk mengembangkan potensi SDM yang ada dikampung, seperti bagaimana cara memasarkan, bagaimana				

		mengemas dengan baik agar menarik peminat, dan menjangkau ke luar pasar daerah. Selain strategi pemasaran dapat dilakukan seminar tentang workshop editing desain packaging supaya menarik konsumen.				
	2) Budidaya Ulat Maggot	Budaya ulat maggot bertujuan untuk menguraikan sampah organik dan hasil budidayanya berguna untuk pakan ayam, burung, serta perbaikan lingkungan.				
	c. Sosial Keagamaan 1) Sosialisasi Fardu Kifayah (Tata Cara Mengurus Jenazah)	Kegiatan ini bertujuan untuk menambah pengetahuan masyarakat kampung Ledok Lempong khususnya orang-orang yang akan mengurus jenazah agar sesuai dengan syariat.				
	2) Bincang santai dan sharing isu kemasyarakan	Sharing-sharing terkait isu kemasyarakatan yang ada di kampung Ledok Lepong serta mencari jalan keluar				

		bersama terkait isu-isu yang dapat diselesaikan.				
	d. Kesehatan 1) Donor Darah	Kegiatan donor darah untuk mewujudkan sikap peduli dan sukarela dalam membantu sesama manusia.				
2	Pendukung a. Lingkungan 1) Kerja Bakti	Kegiatan kerja bakti merupakan wujud cinta lingkungan, agar lingkungan Kampung Ledok lempong menjadi bersih, dan sehat.				
3	b. Sosial Keagamaan 1) Mengajar TPA	Program ini merupakan pengajaran yang kami tunjukkan pada santri TPQ. Dalam program ini kami berencana memberikan pelajaran tambahan seperti murotal Al-Quran, membuat inovasi media belajar yang menyenangkan, dan game seru belajar Al-Quran lainnya. Serta dapat menonton film film anak anak yang mengarah pada kegiatan keagamaan sehari hari .				

4	2) Pengajian	Kegiatan pengajian bertujuan untuk menambah ilmu pengetahuan masyarakat Ledok Lempong, seta meningkatkan iman dan taqwa masyarakat.				
5	3) Bincang santai PKK	Bincang santai dengan ibu-ibu PKK guna untuk memberikan hal-hal yang bermanfaat serta menambah wawasan seperti materi materi parenting atau lain sebagainya.				
7	4) HUT RI	Program ini kami berencana mengadakan nonton film pahlawan bersama, mengadakan lomba-lomba untuk memeriahkan acara HUT RI seperti lomba cerdas cermat, murotal, dan lain sebagainya. Lomba-lomba ini juga bertujuan untuk melihat output dari kegiatan bimbingan belajar dan mengajar TPA yang telah dilakukan.				
8	5) Gotong Royong	Program ini merupakan bentuk pengabdian pada				

		warga kampung, berupa ikut memanen hasil bumi yang ada di kampung ini, seperti salak, sawi dan cabe. Selain itu juga kita kerja bakti untuk membersihkan lingkungan kampung.				
	c. Kesehatan 1) Posyandu dan posbindu	Kegiatan posyandu dan posbindu dilakukan untuk mengecek kesehatan balita dan lansia secara rutin setiap bulannya.				
	2) Senam pagi	Program ini ditunjukan kepada masyarakat ledok lempong guna membuat keakraban serta meningkatkan kesehatan jasmani warga kampung.				
	d. Pendidikan Kelompok Belajar	Program ini merupakan pengajaran yang kami tunjukan kepada anak anak, mulai dari yang belum sekolah, PAUD dan SD. Dalam program ini kami berencana memberikan pelajaran tambahan seperti baca, tulis, dan menghitung.				

		Membuat inovasi media belajar yang menyenangkan dan game seru yang dapat menunjang edukasi anak.				
--	--	--------------------------------------------------------------------------------------------------	--	--	--	--